



## Conexión sin Barreras: Instalación Exitosa de Antenas Starlink en CAENA, Regional Guainía



En un hito significativo, la comunidad educativa del Centro Ambiental y Ecoturístico del Nororiente Amazónico del SENA – CAENA de la regional Guainía, **nos complace anunciar la exitosa instalación y pruebas de las antenas Starlink**. Este avance nos posiciona a la vanguardia en conectividad a nivel nacional, marcando un precedente en la mejora de la infraestructura tecnológica en las zonas de difícil acceso de Colombia.

El proyecto de instalación de antenas Starlink en nuestro Centro de Formación CAENA responde a una necesidad crucial de mejorar la conectividad en regiones remotas. La elección de Guainía, una zona históricamente desfavorecida en términos de acceso a tecnologías de información subraya el compromiso con la equidad y el desarrollo que tanto necesita esta región. Este proyecto no solo mejora las condiciones para los trabajadores, sino que también sirve como un modelo replicable para otras regionales del país.





Las antenas Starlink, conocidas por su capacidad de proporcionar internet de alta velocidad y baja latencia, se instalaron el 20 de diciembre. Las pruebas iniciales indican buenos rendimientos, con lo cual esperamos se garantice una conectividad sin precedentes en este centro de formación. Este logro es un testimonio del trabajo arduo y la dedicación de los miembros de SINDESENA del orden nacional como regional, y de colaboradores del proyecto, en procura de que los recursos fueran destinados efectivamente para la materialización de este logro.

La instalación de estas antenas representa un cambio fundamental para nuestros afiliados en Guainía y para la comunidad educativa del SENA. Mejorar la conectividad implica acceso a recursos necesarios para la formación, facilidades para la operación institucional, y la posibilidad de integrar a nuestra comunidad en la red global de información y conocimiento.

Celebramos este gran logro y agradecemos a todos los que lo han hecho posible, especialmente al acompañamiento y liderazgo de la Junta Nacional de SINDESENA. Desde nuestra subdirectiva, continuaremos trabajando con firmeza, enfocados en la mejora constante de las condiciones y el desarrollo de nuestra querida regional Guainía.

## SINDESENA GUAINÍA

Guainía, 23 de diciembre de 2023

